
Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date :  Le mercredi 15 mai 2019 

Heure :  19h 

Lieu :  Salles des professeurs  

 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Nathalie Maurice, Anne-Sophie Aubry, Pascale Bourret 

Membres CÉ – Parents : Marie-Claude Béland, Gaëlle Planquois, Stéphanie Poullin, 

Remi Duquette 

Membres Fondation : Gaëlle Planquois 

Membre OPP :  Stéphanie Bouchard 

Service de garde: Micheline Boisvert 

 

Absents :  Pierre-Marc Veillette   

 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour  

• Adoption de l’ODJ – proposée par Marie-Claude Béland, appuyée par Remi 

Duquette 

 

2- Adoption du procès-verbal du 10 avril 2019.  

Il est proposé de modifier : 

Point 5 : Vulnérable : préciser que c’est la note de l`élève entre 55% et 65% 

Point 5 : on enlève les lignes concernant le nombre de chaque classe.  

Point 5 : Il y a une classe combinée – par d’inter-cycles. 

Adoption du PV avec modifications, proposée par Marie-Claude Béland, appuyée par Gaëlle 

Planquois. 

 

3- Suivi au PV 



• Cour d’école:  

i. Il est difficile d’avoir des soumissionnaires. L’objectif est que le 26 août, 

les cours seront prêtes et la cour centrale sera prête le 1er octobre. On 

attend les soumissions de contracteurs. 

ii. Cour nord : le choix du module a été confirmé. 

iii. La Caisse Populaire Desjardins a subventionné la cour d’école pour une 

valeur de $10,000 

iv. Murale : La directrice va continuer de se renseigner 

 

 

4- Service de garde 

 

1. Semaine des services de garde : Pour les enfants, l’activité sur la préhistoire s’est 

bien déroulée. L’activité pour les éducateurs était une activité ‘Gala’. 

2. Sorties éducatives 2019-2020 - approbation :  

a. Activité d’entrée (maïs et air tatou), Père Sablon, Zu-kari, Glissades St-Jean-

de-Matha, Verger le Mont-Rouge,  B-fly, Katag, Cirque de Verdun, Gymix, 

Colonie des Grèves,  Dynamix, Arbraska. Approuvé à l’unanimité. 

 

5- Conseil d’établissement 

1. Horaire de l’école : récréations – consultation 

a. On demande à la directrice de consulter le CÉ concernant le 

changement à l’horaire pour les récréations. Note : c’est un cas de 

délégation de pouvoir du gouvernement à la directrice pour imposer un 

changement augmentant le temps des récréations. C’est une question 

complexe. Les parents se questionnent puisque le projet de loi n’a pas 

été déposé. 

2. Indice de défavorisation – Information 

a. Il y a eu mise à jour du SFR, le Seuil de faible Revenu. L’école est passée 

à un niveau plus favorisé (de +1).   

b. Il y a eu mise à jour du IMSE, l’indice du milieu socio-économique. 

L’école est passée à un niveau plus favorisé (de +3). 

3. Prochain CÉ (listes scolaires et pro-forma) – Information 

a. On maintient les professionnels pour l’an prochain, excepté un TES. 

b. Le CÉ profitera de l’occasion pour rédiger une lettre afin d’émettre les 

besoins de l’école pour plus de ressources pour les professionnels. 

4. Offre au secondaire – consultation 

a. Dans le document de « École à Ma Portée » : il faudrait ajouter 

robotique à Jeanne-Mance puisque ce programme existe là. Le CÉ se 

questionne pourquoi autant d’augmentation de services à Père 

Marquette qui est plein capacité versus Jeanne-Mance qui fonctionne à 

demi-capacité. 



5. Suivi rapide : ateliers intimidation, supports à vélo, photos, brigadiers 

a. Ateliers intimidation : Tandem Villeray n’offre plus le service. Telus 

averti fournira le service (sans publicité de Telus). 

b. Supports à vélo : l’architecte paysager a transmis les explications pour le 

support à vélo devant l’école. La directrice fera suivre au membres du 

CÉ. 

c. Photos scolaires : Miky reviendra l’an prochain. 

d. Deux demandes de nouveaux brigadiers ont été transmises à la SPVM. 

i. Michel Dubois appellera le poste de quartier du service de 

police pour ajouter son nom à la demande de Louis-Hippolyte-

Lafontaine pour 2 brigadiers supplémentaires. 

ii. Il y aura un post sur la page Facebook des parents par Stéphanie 

Poullin pour inviter les parents à faire un appel téléphonique au 

poste de quartier pour ajouter des noms à la demande de Louis-

Hippolyte-Lafontaine pour 2 brigadiers supplémentaires. 

e. Sorties éducatives 5a et 5b: BD Pop au Parc Lafontaine; activité à la 

maison Smith en géologie; Arbraska. Approuvées à l’unanimité. 

6- Délégué au Comité de parents 

• Michel Dubois explique les sujets abordés à la dernière rencontre de la région 

Sud. Les procès-verbaux du Comité de Parents se retrouvent sur leur site web. 

 

7- Divers 

• Horaire du concert 

i. Gaëlle Planquois transmet la demande des parents qui aimeraient que 

le concert soit plus tard dans la journée. 

 

8- Comités de travail 

• Fondation :  

i. La fondation remet $28,000 à l’École pour l’année.  

• La boom : 

i. Aura lieu jeudi 6 juin 18h00 (en cas de pluie, le 7 juin). Rémi fera une 

demande pour des brigadiers pendant l’activité. Il faut assurer la 

sécurité de l’événement qui regroupe un grand nombre de parents et 

élèves. 

• Bibliothèque : 

i.  Des nouveaux livres a été reçus. 

• Comité vert : 

i.  Semaine de la Terre : la CSDM a mentionné les actions du comité vert 

de LHL. 

• Web :  

i. Il y aura publication des projets littéraires. 



• Concert :  

i.  Un succès retentissant! 

• Semaine de la santé physique : 

i. Les dates sont : 3, 4 et 5 juin 

• Comité journal : 

i. Le lancement a eu lieu le 14 mai 2019. 

 

9- Levée de l’assemblée à 21h30. 


